

Desesperaciones No 6

El Juez Y El Juicio

16 de marzo de 2016

Pastor, Brian Kocourek

12 Ahora recuerden, la Señal es lo que Ud... Ud. va a la compañía de ferrocarril y compra su pasaje. **Hay un precio, un costo.** Digamos que cuesta cincuenta centavos para viajar en esta—esta línea de autobús, o del tren; de aquí a—a Charlestown, Indiana, cuesta cincuenta centavos. Pues, bien, la compañía reparte fichas para que... ¿Ven? Miren, lo que hace, Ud. va y alguien le compra el pasaje, cincuenta centavos. Ellos le dan una ficha que le otorga el derecho de abordar ese tren hasta su destino, adonde sea que vaya ese tren. ¿Ven? Eso le da a Ud... Ésa es una ficha.

13 Ahora, en este caso, **la sangre era la ficha.** Literalmente, **ella tenía que ser aplicada,** porque la química era lo único que ellos tenían, pues era la sangre de un cordero, un animal; la sangre de un cordero. Entonces la vida que estaba en la sangre, esa vida había salido, por tanto, la sangre había sido derramada. ¿Lo ven? **La vida había salido,** pero no podía regresar sobre el creyente porque era de un animal. Pero eso sólo hablaba de una buena conciencia, de que vendría un Ser, un Sacrificio perfecto. Y para que fuese un Ser perfecto, el **Juez** en plenitud, el Dios del Cielo vino a ser el Sacrificio; **Juez, Jurado** y Abogado. ¿Ven? Él vino a ser el Sacrificio. Y entonces cuando Su Vida salió, lo cual era Dios... Y allí viene la palabra: “Les daré Vida Eterna”. Ahora, en el griego... Sé que estoy hablándoles a eruditos, veo a dos o tres. ¿Ven? Y yo... Y la palabra allí en el griego, es Zoe; Z-o-e, en el griego, que significa: **“La Propia Vida de Dios”**. “Y le daré **Zoe**, Mi Propia Vida”. **Cristo y Dios eran Uno.**

Esta noche examinaremos esta declaración donde el hermano Branham habla del Dios del Cielo como el Juez.

Deuteronomio 18:15 ¶ *Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, te levantará Jehová tu Dios; a él oiréis;*

Ahora, esto no es simplemente una especie de proposición de tómalo o déjalo de la que Dios está hablando aquí. Dios les dice a través de Moisés que viene un Profeta como Moisés y que será mejor que el pueblo tome nota y preste mucha atención a lo que Él tiene que decirles. Él dice que será mejor que oigan a este profeta y esta palabra oír es la palabra hebrea, "**shama**" {*shaw-mah*'} y significa **1) oír, escuchar, obedecer y prestar atención.**

Ahora bien, ¿qué deducimos cuando decimos que hay que prestar "**atención**" a algo? ¿Qué significa la palabra "**prestar atención**" de todos modos? Significa: **prestar mucha atención, atención cuidadosa a**", y tiene una recompensa asociada. ¿Alguien puede decirme qué recompensa está asociada con prestar atención? La respuesta es su protección.

Ahora, ¿por qué Uds. suponen que el Señor dijo que sería mejor que el pueblo "**prestara atención**" a lo que este profeta les hablaba? Encontramos la respuesta en el versículo **18**.

En el versículo **18** leemos, "*Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará todo lo que yo le mandare. 19 Mas a cualquiera que no oyere mis palabras que él hablare en mi nombre, yo le pediré cuenta.*"

En otras palabras, cuando envío a este profeta, él viene para hacer que la gente tome una decisión. **Serán puestos a prueba y ellos tendrán que tomar una decisión.** En otras palabras, tendrán que **juzgar** o emitir un juicio, lo quieran o no. Y con el juicio que ellos hagan, serán salvos o destruidos. Por eso dice que tendremos que prestar atención a lo que nos dice este Profeta.

Jesús dijo: **Mateo 12:37** *Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.*

Deuteronomio, habla del Verdadero profeta que viene a decirles lo que Dios quiere que sepan. Éste es el hombre al que tienen que escuchar. Y lo que viene a decirles no es lo que ya está hecho y conocido, sino lo que ahora se cuenta. No lo que se predice, sino lo que se anuncia, esa es la clave. Lo que se cuenta es lo que se dice ahora, lo que está sucediendo ahora es lo que se cuenta o se dice. En otras palabras, es inminente.

Isaías 30:18 ¶ *Por tanto, Jehová esperará para tener piedad de vosotros, y por tanto, será exaltado teniendo de vosotros misericordia; porque Jehová es Dios justo; bienaventurados todos los que confían en él.*

Y en **Hebreos 12** vemos que Dios está en Sus Profetas. El Profeta entonces se convierte en Dios para el pueblo. Ahora déjenme explicarles lo que yo quiero decir con eso, porque él no es Dios, sino que es como Dios para el pueblo, porque no viene con sus propias palabras, sino que viene con las Palabras de Dios. "*Así dice el Señor*".

Cuando un profeta viene en el nombre del Señor, con "*Así Dice el Señor*", es porque Dios envía al hombre, no es el hombre que viene a Uds. porque quiere venir a Uds. No, el profeta normalmente no quiere. Pero Dios quiere que el pueblo entienda cierta cosa, y por eso envía un profeta con un Mensaje específico para dárselo al pueblo. Este Profeta tiene algo que Dios le dijo que le dijera a Su pueblo.

Entonces la gente tiene que tomar su propia decisión. O creen en el Mensaje que trae este profeta o no lo creen. Hay recompensas por recibir y creer, y hay recompensas por incredulidad y rechazo.

Ahora, ningún hombre puede recibirlo a menos que sea de Dios que lo haga. Dios nunca enturbia su agua. Él no revela Su Palabra a los incrédulos, ni siquiera a los ficticios. Su Mensaje es sólo para los Creyentes. Su Mensaje es seguridad y protección. Por eso el profeta de Dios viene por los elegidos. Es un Mensaje para ellos, de Dios. No es para los no elegidos.

Por lo tanto, el profeta aparece como Juez y el pueblo entonces juzga lo que el profeta trae como verdad o error. Y tendrán que rendir cuentas de su juicio.

En **2 Corintios 3:1** Pablo nos pide discernir: *“¿De dónde vengo?” “¿Quién me ha enviado?” “¿Comenzamos otra vez a **recomendarnos** a nosotros mismos? ¿O tenemos necesidad, como algunos, de cartas de recomendación para vosotros, o de recomendación de vosotros?”*

En otras palabras, les está diciendo Pablo, van a tener que juzgar lo que viene de mí como mensajero de Dios. No necesito cartas de los hombres para decirme quién soy, y no vendré a jactarme de mí mismo para ganarme el favor. Van a tener que prestar atención a lo que les estoy diciendo, y ver si Dios respalda lo que les estoy diciendo con su presencia sobrenatural. Por lo tanto, están colocados en un lugar como juez. Si juzgan bien recibirán la recompensa de la seguridad, pero si juzgan mal serán condenados con el juicio condenatorio.

Él está diciendo: *"Si Dios me envió, ¿por qué necesitaría el apoyo de un grupo de personas?"* Pablo miró a esas personas y les dijo directamente dónde se encontraban. Y hermano Branham hizo lo mismo cuando desafió a esos ministros allá en Chicago.

Más tarde le dijo al hermano Vayle: *“Lee, el primer hombre que se acercó a desafiarme, habría sido sacado con los pies por delante.”*

Entonces Pablo dijo: *"mi suficiencia viene de Dios"*. Y continuó diciendo: *"Si tropezaron y cayeron cuando se dio la ley, ¿qué pasa cuando la Palabra completa se presenta y se declara abiertamente?"*

2 Corintios 3:2 *Nuestras cartas sois vosotros, escritas en nuestros corazones, conocidas y leídas por todos los hombres; 3 siendo manifiesto que sois carta de Cristo expedida por nosotros, escrita no con tinta, sino con el Espíritu del Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de carne del corazón. 4 Y tal confianza tenemos mediante Cristo para con Dios; 5 no que seamos competentes por nosotros mismos para pensar algo como de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios,*

Ahora, esta suficiencia de la que estamos hablando, es la vindicación por la cual él es vindicado por Dios mismo.

Vindicación es de lo que está hablando aquí. Y *la vindicación es en realidad Dios manifestándose en una medida que puede ser aprehendida y comprendida*. Jesús dijo en: **Juan 15:24**. *Si yo no hubiese hecho entre ellos obras que ningún otro ha hecho, no tendrían pecado* (y sabemos que el pecado es la incredulidad); *pero ahora han visto y han aborrecido a mí y a mi Padre.*

Y cuando Dios envía a sus profetas, suele tener una doble razón para su venida. Uno, preparar a los hijos de Dios, prepararlos, advertirles primero y luego traerles juicio. Advertencia y luego juicio. El profeta es un juez que primero anuncia la advertencia. Luego, cuando la advertencia no llega, Dios se lleva a Su Profeta y luego envía juicio.

El 24 de julio de 1963, después de que se abrieron los Sellos, el Hermano Branham predicó un Mensaje que llamado: **“Dios No Llama Al Hombre A Juicio Sin Primeramente Advertirlo”**

En este mensaje el Hermano Branham dijo: *“Y Dios nunca, ni siquiera trae juicio sobre la tierra sin primeramente darle a la gente una advertencia. Dios nunca hace nada sin primero declarar lo que Él va a hacer. Y Él le da a la gente que escoja, y Uds. pueden—Uds. pueden hacer el bien o el mal. Ese es Su... ¿Ven?, Dios nunca puede cambiar Su—Su naturaleza. Su—Su programa nunca puede cambiar de lo que El empezó, porque Él es infinito y Su programa y Sus ideas todas son perfectas.”*

Encontramos en el Libro de **Deuteronomio** que Dios habló a Moisés y le dijo: Les enviaría un profeta y sería mejor que el pueblo **prestara atención**... Encontramos a Pedro hablando de lo mismo en **Hechos 3:22**.

Hechos 3:22 *Porque Moisés dijo a los padres: El Señor vuestro Dios os levantará profeta de entre vuestros hermanos, como a mí; a él oiréis en todas las cosas que os hable; 23 y toda alma que no oiga a aquel profeta, será desarraigada del pueblo.*

Por lo tanto, Dios nos ha advertido: **“estén atentos al Mensaje que Mi profeta trae, o serán destruidos.”**

Dios No Llama Al Hombre A Juicio Sin Primeramente Advertirlo. El profeta es un hombre especial. *Un profeta es un hombre a quien la Palabra del Señor viene, porque la vida del profeta está estructurada de tal manera que su subconciencia y su primera conciencia está tan cerca una de la otra, que él no se tiene que dormir para soñar su sueño, él lo ve cuando está completamente despierto. ¿Ven? Ahora, eso es algo que Dios tiene que hacer. ¿Ven?, él ve lo que está sucediendo. Un profeta prevé lo que está a lo lejos, ¿ven?, las cosas que vienen. **Él ve llena la copa de la ira de Dios, antes que esté llena.** ¿Ven? Él puede decir: **“¡ASI DICE EL SEÑOR!, ¡Dios destruirá esta ciudad a menos que se arrepientan!**” ¿Por qué? Él es un águila. El vuela a lo lejos. ¿Ven? **Y mira a lo lejos y mira esa copa de ira derramada. Eso es a lo que el profeta está mirando. El no mira lo que está sucediendo aquí, ¡él está mirando a lo lejos! Él está diciendo: “¡Viene!”** Él puede subir tan alto al grado que puede ver esa sombra. Él dice: **“El mundo estará en tinieblas—tinieblas y en densa oscuridad”**. Él está lo suficiente alto, el sol está brillando ahora, pero él ve venir esa sombra, y él está—él está—él está diciendo lo que él está mirando. Eso no está aquí todavía, ¡pero de seguro estará aquí! Correcto. Va a estar aquí, densa oscuridad sobre la gente. Él sabe que viene, años de retirado, sin embargo, él lo ve.*

Lluvia Temprana y Tardía 60-0303 017 *Dios no pondría a un hombre allí adentro de una torre, que predicaría un Evangelio comprometedor, y no diría la verdad y advirtiera al pueblo de la ira que está por venir. **El pondría a un hombre allí que sería valiente, que tendría el... un espíritu que viera el juicio venidero; y sin importar de lo que dijera el pueblo, él los advertiría de todas maneras, clamaría en contra de ello. Él no pone***

profetas ciegos en Su torre. **Él pone profetas, predicadores que ven previamente el juicio venidero, y advierten al pueblo que huya.**

La Edad De La Iglesia De Laodicea 60-1211E 66 037 Ahora observen, regreso a Malaquías el capítulo 4, nuevamente. Ahora recuerden, Él dijo aquí que “**Antes que venga el Día del Señor grande y noble, terrible, Yo os envió el profeta Elías**”. El versículo **5: Mas, yo os envió...el profeta...yo os envió el profeta Elías, antes que venga el día de...** [La congregación dice: “¡Jehová!”.—Ed.] **grande y terrible.** ¿Encontramos qué “en el Día de Jehová”? ¡**Al final de la edad!** Ahí es cuando el mundo va a ser quemado. Uds. recuerdan cómo lo vimos con una peluca blanca puesta, Uds. saben, y—y Su pecho, y ceñido por el pecho. ¿Lo recuerdan? Y probamos por la Biblia que no era un día de reposo ni tampoco un domingo, era el Día del Señor. ¿Correcto? Y ese es el día que **Él viene como un Juez: “Y herirá la tierra con maldición**”. ¿Correcto? Y, **yo les envió el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible.**

Ahora, fíjense, es el Juez quien viene a herir la tierra con una Maldición. Por lo tanto, Él tiene que estar presente para hacer esto. Tiene que estar aquí para azotar la tierra con la Maldición. ¿Y de qué maldición estamos hablando? La maldición que Dios pronunció sobre aquellos que no escuchan Su Voz. **Deuteronomio 28.**

El Poder De La Decisión 55-1007 061 Noten, no era la vara de Moisés; ese era **el juicio de Dios en la vara.** Con eso **Él trajo los juicios sobre Egipto. Él trajo el juicio.** Y fíjense, **fue una vara de juicio la que golpeó la roca. Y fueron los juicios de Dios:** “El día que de él comieres, ciertamente morirás”, eso hirió a Cristo. La muerte hirió a Cristo, el juicio de Dios, y dio vida a las personas que perecían. ¡Qué hermoso! No lo olviden.

El Poder De La Decisión 55-1007 Noten, ellos llegaron a Cades Barnea, y Cades Barnea era, en una ocasión, la silla de juicio del mundo. El lugar tenía un gran pozo, grandes manantiales. Y de allí salían muchos pequeños manantiales, y como un palmeral, en el desierto. Qué lugar tan hermoso, un tipo, de **la gran silla de juicio de Dios en el cielo, donde la Palabra de Dios es un libro de ley y allí el juicio en el trono blanco del cielo. Y cada pequeño manantial representaba a la iglesia donde los juicios de Dios se llevan a cabo, predicando juicios.**

La Repentina Partida Secreta De La Iglesia 58-1012 Lo que necesitamos son predicadores a la antigua, enviados de Dios, nacidos de lo Celestial, que digan la Verdad no importa a quién lastime. Como Juan, quien dijo: “El hacha está puesta a la raíz del árbol”. “Y todo árbol que no lleva buen fruto será cortado y echado al fuego”. Necesitamos predicadores, profetas así, que bombardeen, y **usen los juicios de Dios como munición, para hacer pedazos, en esta condición tan perversa en la que vivimos.** Ud. no puede desterrar el pecado con palmaditas en la espalda; Ud. no puede desterrar el pecado educando a la gente. Nuestros programas se han desmoronado y han fallado. Sólo hay un remedio para el pecado, y es: Cristo es ese remedio. Y no Cristo por alguna confesión intelectual, sino a través del bautismo del Espíritu Santo, a una nueva Vida y

regeneración. Ése es el único remedio para el pecado, el único remedio para una nación; es el único remedio para una iglesia; es el único remedio para la gente.

Ahora sabemos que el Profeta viene con la Palabra del Señor. Pero a estas alturas también deberíamos saber que Él también trae **la vara del juicio de Dios** en su mano. Incluso en el Libro del Apocalipsis encontramos que Dios envía siete ángeles que son mensajeros con siete mensajes. Cada uno tiene en la suya una trompeta, que es para anunciar un mensaje, una trompeta del Evangelio que suena para declarar un Mensaje, pero también lleva una copa que son los juicios para aquellos que rechazan el mensaje.

El Primer Sello 63-0318 *Aquí está el plan: La primera cosa que sucede es un-un-un anuncio en el Cielo, primero. ¿Qué sucede? Un Sello es abierto. ¿Qué es? Se desenvuelve un misterio. ¿Ven? Y cuando un misterio se desenvuelve, entonces suena una trompeta, declarando una guerra. Una plaga cae, y se abre una edad de la iglesia. ¿Ven? Ahora ¿para qué es la “guerra”? El ángel de la Iglesia capta el misterio de Dios aun cuando no es revelado completamente. Pero al hacerlo, él capta este misterio de Dios, y luego sale ante el pueblo después de que le es dado el misterio. El sale ante el pueblo. ¿Qué hace allí? El comienza a proclamar ese Mensaje. Y ¿a qué da lugar? A una guerra, una guerra espiritual. 126-5 {65} 034 Entonces Dios toma Su mensajero juntamente con los Elegidos de esa edad, y los pone a descansar. Luego El deja caer una plaga sobre todos aquellos que rechazaron; un juicio temporal. Y luego, después de todo eso, la cosa continúa y forman una denominación, y dan lugar a denominaciones, y usan las obras de ese hombre como punta de partida, como hicieron con Wesley y todos los demás. Y luego todo llega nuevamente a un enredo. Y luego llega otro misterio. Y ¿qué sucede? Llega otro mensajero a la tierra para otra edad de la iglesia. ¿Ven? Y cuando él llega, la-la trompeta suena. El declara la guerra. ¿Ven? Y luego ¿qué sucede? Al final él es llamado de la escena. Y luego cuando él ya no está, cae una plaga, y los destruye. La muerte espiritual cae sobre la iglesia y se acaba ese grupo. Luego El continúa con otra. ¡Oh, es un plan magnífico! Hasta que llega al último ángel. Ahora, él no tiene ningún misterio en particular. Sino que reúne todo lo que se perdió en las edades anteriores, todas las Verdades que no fueron cabalmente reveladas, a medida que viene la revelación, entonces él revela esas cosas en su día. Si lo desean leer, allí está. Apocalipsis 10:1 al 4, lo pueden captar. Muy bien. ¿Ven?*

Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M *¿Ven?, en el Sexto Sello, todas las Siete Trompetas suenan allí mismo en ese Sexto Sello, ¿ven?, justamente antes de que el Séptimo Sello abre la Venida de Cristo.*

Expectativa 50-0405 *Pero la única persona que tiene derecho a decir: “**ASÍ DICE EL SEÑOR**”, es un profeta vindicado. Ud. nunca ha visto a alguien juzgar a Isaías, o a Jeremías o a esa gente. Ellos eran profetas, preordenados y nacidos en el mundo para ser profetas. Y ellos veían la cosa de antemano por medio de una visión, y entonces decían: “**ASÍ DICE EL SEÑOR**” porque el Señor ya lo había dicho.*

La Imitación Del Cristianismo 57-0120M 020 Y, pues, un don de ciencia, en la Biblia, es la profecía, que sube, y averigua estas cosas que han de venir y vuelve y baja con ellas. Pero deben cuadrar con la Biblia, con el Libro. Si están fuera del Libro, entonces no se reciben, porque **el Juez juzga por el Libro**. ¿Lo ven? Así que debe estar en la Palabra. Entonces, la Palabra que Dios habló antes de la fundación del mundo, no es que Dios habla y le dice algo al profeta en ese instante, es que el profeta capta lo que Dios ya ha dicho, porque la Palabra era desde antes de la fundación del mundo. Dios habló la Palabra y Ella se extiende, a través del tiempo. Y el profeta sube y ve el tiempo que vendrá. Así que, solo es un don de ciencia, que él baja con eso y lo escribe en el papel.

La Puerta Al Corazón 58-0302 042 Escucha, América. Les digo esto no de manera individual, sino a toda América: **“La hora de tu juicio está casi a la mano. Pueden tener la seguridad que esta nación va a ser juzgada por Dios. Si no es así, entonces soy un profeta falso y un mentiroso en el púlpito. Solo observen; ¡ya viene!** Anoten esto en sus libros, y digan: **“El Hermano Branham así lo dijo, en el Nombre del Señor”.** Y Uds. **verán que va a suceder exactamente de esa manera,** porque el Dios de la Biblia así lo ha dicho. El otro día les hice esta declaración a Uds., yo dije: **“Si Dios no juzga a esta nación por su pecado, Él está obligado a levantar a Sodoma y Gomorra y pedirles perdón por haberlos hundido”.** Ciertamente. Dios está obligado. Él es justo, y Él es honesto, y Él es verdadero, y Sus juicios son verdad. Y Dios no hace acepción de personas. Y hemos sido pesados en la balanza y hemos sido hallados faltos. (Quiero predicar sobre eso, pero la semana no es lo suficientemente larga, predicar sobre: **“Pesados En La balanza”,** y después: **“La Escritura En La Pared”.**) Estamos en el tiempo del fin y nuestros ojos están cegados a eso.

¿Se Irá La Iglesia Antes De La Tribulación? 58-0309E Y Lot fue allá y se volvió alcalde de la ciudad, y fue un gran hombre entre el pecado. **Yo preferiría no ser tan popular, y a la vez estar correcto con Dios.** Pero Lot era muy popular, y él se sentaba en las calles, y en las puertas de la ciudad. Él era juez de lo que podía entrar y lo que no podía entrar. Y allí estaba él, entregando su vida a fornicaciones, y sabiendo que tales cosas sucedían en su ciudad. **¿Si ese no es el cuadro exacto de hoy, en nuestra nación; programas sin censura, toda clase de tonterías, cosas malas, maquinaciones!** Oh, ellos podrían desbaratar todo eso, si quisieran, pero no quieren. Y ellos no pueden hacerlo, porque Dios dijo que sería de esta manera. **¿Si ellos sólo pudieran abrir sus ojos y pudieran entender!**

La Visión De Patmos 60-1204E 089 ¿Creen Uds. que **Él es un juez?** Leamos San **Juan 5:22**, rápidamente, veremos si Él es un juez o no. San **Juan 5:22: Porque el Padre a nadie juzga, sino que todo el juicio dio al Hijo,** ¿Está correcto? **Él es el juez, el Juez Supremo.** Y Juan muestra que Él no estaba en el día de Su profecía, como un profeta, tampoco estaba completamente allá en los días de Su reinado, sino **que estaba en el día del Señor como un Juez.** Ahora, ¿cuántos saben que el sacerdote al tener su cinto, su cordón, alrededor de su cintura quería decir que él estaba en servicio? Cualquiera que lee los Testamentos, que conoce el Antiguo Testamento, sabe eso. Cuando un sacerdote

*se ciñe aquí alrededor, él está en servicio, él es un sirviente. Pero **Él estaba ceñido aquí arriba, un juez.** 090 Leamos un poco más: ...un cinto de oro, **ceñido por el pecho.** Eso es correcto, **por aquí arriba, Él era el Juez.***

La Señal 63-0901M 26-5 086 Fíjense en la preparación de Dios para aquel tiempo. Ahora, sabemos que la Biblia dice: “Todas aquellas cosas sucedieron como ejemplos (¿ven Uds.?), para nosotros”. Fíjense, **cuando Dios estuvo listo para juzgar a Egipto, primero Él hizo una preparación.** ¿Qué hizo la primera vez? Él nunca cambia Su orden. La primera vez, cuando lo hizo, cuando Él hizo Sus preparativos, Él envió un profeta con un Mensaje. La primera cosa que Él hizo con respecto a Su pueblo fue enviarles un profeta con un Mensaje. Lo siguiente que Él hizo, para identificar a este profeta, fue enviar una Columna de Fuego como identificación, para identificarle. Y lo tercero que Él envió fue la señal. Eso es exactamente correcto. La señal, y ¿cuál era el significado de la señal? ¡Era seguridad! Primero, Su profeta con el mensaje; Él mismo se identificó entre...por una—una Columna de Fuego con Su profeta; luego Él mandó una señal, que era entrar bajo esta sangre, significando que Él aceptaba la muerte de este sustituto en lugar suyo. Luego, la sangre era señal que Él pudo ver, que Ud. había oído el mensaje, creído en la Columna de Fuego, y que Ud. aceptaba el sustituto que Él había provisto por Ud., y Ud. estaba bajo la sangre de la misma química de la vida que fue entregada por Ud. ¡Vaya! Qué tan perfecto, qué cosa tan perfecta es esa (¿ven?), Ud. está bajo la sangre. Hoy Ud. está bajo el Espíritu, bajo el Espíritu Santo. ¿Ven? Ud. cree el Mensaje de la edad, ¿ve? Ud. cree en el—el—el—el—el poder, en la—la—la Columna de Fuego. Ud. cree eso. ¿Ve? Y Ud. lo cree. Ahora, entonces miren, sólo creerlo no es suficiente. No es—es...caminar alrededor donde eso está no es suficiente. ¿Ven? Eso es sólo para quedar peor: “Porque al que sabe hacer el bien, y no lo hace, le es pecado”. Vean, esos creyentes fronterizos, Jesús habló lo mismo. Hebreos, el capítulo 6: “Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, y asimismo gustaron la buena palabra de Dios, y de los poderes del siglo venidero, y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios; y tuvieron por inmunda la sangre del testamento con la que fueron santificados”. Allí la química santifica, no es la Señal. La Sangre no es la Señal hoy, **la Vida es la Señal.**

Observen que Moisés fue vindicado ante el faraón y, sin embargo, sabemos por lo que Pablo nos dice aquí, que Dios levantó al faraón para provocar un enfrentamiento. Faraón dijo tonterías a Dios y Sus Palabras.

18-19 *18 De manera que de quien quiere, tiene misericordia, y al que quiere endurecer, endurece. 19 Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? porque ¿quién ha resistido a su voluntad?*

Fíjense que Faraón sólo desempeñó el papel que fue ordenado a desempeñar.

20-23 *20 Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que alterques con Dios? ¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: Por qué me has hecho así? 21 ¿O no tiene potestad el*

alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra? 22 ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, 23 y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria,

Noten que Dios ha tenido una Palabra para los elegidos y, sin embargo, cuando los perdidos la escuchan, la rechazan. ¿Por qué? Porque no era para ellos. Pablo dice, ¿qué derecho tienes tú de juzgar a Dios? Él es soberano y nadie le dice qué hacer ni cómo hacerlo.

Cuando Ud. se para con esta palabra y se encuentran acudiendo a ella para obtener todas sus respuestas, entonces se encuentran de pie con Dios, porque Él es la Palabra. Su testimonio demuestra que lo aprueban.

Dios le dijo a Caín: *“¿Por qué estás tan enojado? Por qué ¿Estás tan enojado conmigo? Has ofrecido correctamente, pero no has ofrecido y dado correctamente.”* Y Caín dijo: *“No puedo oírlo, no lo aceptaré. No tiene derecho, no me gusta, lo que está haciendo.”*

Jesús dijo: *“Si no hubiera hecho estas obras, no tendrías pecado, sino porque has visto tu pecado permanece. Porque yo no vine por mi cuenta sino el Padre que me envió, él es que escucha y rechaza.”*

Estas personas entonces que no aprueban a Moisés, a Pablo y a William Branham demuestran que no aprueban a Dios.

Pablo se situó en **Deuteronomio 18** y lo mismo hicieron los demás Apóstoles. Los hombres no pueden aprobar o desaprobado excepto sobre la base de que somos simiente y vemos a Dios mismo en manifestación de **Deuteronomio 18**.

Romanos 8:28-39 *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. 35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39 ni lo alto, ni lo*

profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.

Fíjense que Pablo dice: "*Estoy persuadido de que nada podrá separarme*"...

Cuando la gente fue al hermano Branham para contarle lo que otros decían acerca de su familia, él dijo: "*olvídenlo, Dios debe haber sabido que yo necesitaba eso o Él no habría permitido que sucediera*". Porque todas las cosas deben cooperar para nuestro bien, y si no fuera por mi bien, no habría sucedido.

Juan 14:11 *Creedme que yo soy en el Padre, y el Padre en mí; de otra manera, creedme por las mismas obras.*

Noten que Jesús dijo: *créanme por las obras, créanme por la vindicación por amor*. Entonces ¿por qué no pueden mirarlo y creerlo? Jesús dijo: ¡Moisés habló de mí! ¿Dónde? **Deuteronomio 18**.

Jesús dijo en **Juan 12:48** "*El que me rechaza, y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la palabra que he hablado, ella le juzgará en el día postrero.*"

Hebreos 12:25 "*Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al que amonesta desde los cielos. 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo. 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las incommovibles. 28 Así que, recibiendo nosotros un reino incommovible, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia; 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.*

Hebreos 4:12 "*Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.*"

Y como dijo el Hermano Branham en el sermón sobre, **El Rapto 65-1204 P:83** "*cuando Ud. ve a Dios venir del Cielo, presentarse ante grupos de hombres, y pararse allí, declarándose El mismo como siempre lo ha hecho. Y esa es la Verdad, con esta Biblia abierta. ¿Ven? Correcto. Ya estamos justamente aquí.*"

1 Corintios 13:8-9 *Cuando lo perfecto ha llegado, la parte debe ser eliminada.* Entonces, ¿por qué la gente vuelve a la parte cuando pueden tener el todo?

Mas Al Principio No Fue Así 61-0411 P:45 *¿Por qué quieren aceptar un sustituto, cuando los cielos están llenos de genuino poder de Pentecostés? ¿Por qué aceptaría yo un saludo de mano o alguna profesión de "ojo seco", cuando el Espíritu Santo llena el edificio y está listo para llenar su corazón con el verdadero y genuino Pentecostés? ¿Por qué aceptaríamos algún sustituto por ello? Déjenme tener a Cristo. ¡Amén! Sinceramente. Y si la Vida de Cristo está en Uds., Uds. harán la misma cosa. Esa fue la Iglesia ejemplo de Dios, fue en Pentecostés. Si reclamamos que empezamos de allí,*

*entonces ¿qué ha sucedido? ¿Qué sucedió durante la trayectoria? Llegaremos a eso después, si Uds. sólo me soportan un poquitito. Ahora, noten, ahora nos damos cuenta que en esta gran iglesia, esta gran edad de perversión, de homosexuales... Yo cogí una revista, (o mejor dicho, no era una revista, sino que era un periódico) en California hace unas cuantas semanas cuando yo estuve allá en Los Ángeles. Y ellos decían que los homosexuales habían aumentado un cuarenta por ciento. Piénsenlo, cuarenta por ciento de lo que era hace unos cuantos años. ¿Qué es? ¡Perversión! Hombres, mujeres, todo está llegando a ser pervertido. **Ya no es más como al principio.** La vida natural y regular ha cambiado en los hombres. Su mente ha cambiado; su espíritu ha cambiado, él ha cambiado todo del original. ¡Oh!, ¿no es una cosa lamentable? Es una...*

Así que el Juez está aquí, y los hombres están juzgando este Mensaje, lo afirmen o no. Lo están juzgando, y si juzgan que es de Dios, entonces reciben su justa recompensa, pero si afirman que no es de Dios, lo único que les queda son los juicios de Dios para ellos.

Juan 5:24 *De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envié, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.*

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2024
La Paz, Bolivia